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Al Presidente del

Consiglio regionale

del Piemonte

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA M

ai sensi detrartìcolo 100 del Regolamento interno

(Non più di una per Consigliere Non più di Ire per Gruppo)

Oggetto: Interprotazione orientamento Anac nomimi Ente gestione aree protette

PREMESSO la Giunta Regionale deve ancora procedere alla nomina di alcuni Presidenti degli enti

di gestione delle aree protette secondo quanto previsto dalla normativa vigente:

CONSIDERATO che tali nomine trinano applicabilità nel D.lgs. 39/2013 che. in maniera chiara

ed incontrovertibile, descrive negli articoli 4 e 7 i casi di inconleribililà;

PRESO ATTO che lo scorso 18 dicembre l'Assessore Valmaggia ha incontrato i Sindaei della

Comunità dell'Area protetta dei Parchi Reali al line di affrontare la questione relativa alla nomina

del Presidente dell'Ente di gestione:

TENUTO CONTO che 17 Sindaei. su 25 appartenenti all'Assemblea, hanno sottoscritto una lettera

con cui auspicano la conferma del Commissario uscente da parte della Giunta Regionale, al fine di

garantire continuità al lavoro di comprovata esperienza svolto Uno ad oggi:

PRESO ATTO che i Sindaei competenti territorialmente per Tenie di Gestione dell'Area protetta

delle Alpi Cozie hanno usato il medesimo metodo, ottenendo dall'Assessore Valmaggia una

risposta positiva proprio nell'ottica di individuare la persona più adatta alle esigenze del territorio:

CONSIDERATO che nella stessa riunione del 1S dicembre scorso l'Assessore Valmaggia ha

comunicato rinconferibilità dell'incarico di Presidente al Commissario uscente a Ironie di una

ìnterpretazione che parrebbe ipotetica e retroattiva di un orientamento dell'Autorità Nazionale

Anticorruzione espresso nel maggio del 2015:

TENUTO CONTO che tale orientamento si riferisce al caso di conferimento di incarico di

Presidènte di un'azienda Consortile Speciale e non di un Ente di Gestione:

VALUTATO che. qualora si forzasse PÌnterpretazione di Azienda Consortile Speciale, allargandola

a quella dell'Ente Parco, questa non potrebbe avere in alcun modo valore retroattivo così come per

ogni altro provvedimento dell'ordinamento giuridico italiano;

TENUTO CONTO che il Commissario uscente dei Parchi Reali e slato rinominalo per ben tre

volle dalla Giunta regionale nel corso della legislatura passala e vigente, proprio in virtù dell'ottimo

lavoro svolto per la comunità, al punto di aver chiesto allo slesso di occuparsi del Centro del
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Cavallo per risanarne le casse che al momento del conferimento versavano in una situazione

debitoria critica ed estremamente dannosa per la casse pubbliche regionali;

PRESO ATTO che il Commissario incaricalo di salvare il Centro del Cavallo ha risolto

brillantemente il problema trasformando l'ente in un'eccellenza che oggi consente alla Regione di

incassare un affitto azzerando inoltre le spese di manutenzione:

CONSIDERATO che al danno si aggiunge la beffa poiché, proprio la richiesta della Giunta

regionale di estendere la professionalità e la competenza del Commissario dei Parchi Reali al

servizio della comunità, risanando la situazione debitoria di un Ente a partecipazione totalmente

pubblica, sia proprio il cavillo preso come causa per rineonferibilità:

RITENUTO necessario tutelare la Regione Piemonte da un potenziale ricorso legale che troverebbe

facile accoglimento con conseguente spreco di tempo e risorse da dedicare alla soluzione del

problema in oggetto;

VALUTATO che debba essere assolutamente escluso ogni segnale di strumentalizzazione politica

che possa dare una lettura Hi gnpnin sta^accadendo legala ad un metodo per favorire un candidato

rispetto ad un altro:

PRESO ATTO che l'Assessore Valmaggia ha dichiarato agli organi di stampa che "il Presidente

dorrà essere scelto in accorda ccoti ì Studiici., e dw ....ei sarà una valiilazionc polìtica e vedremo

cosa succede—":

CONSIDERATO che il 20 gennaio prossimo l'Assessore Valamaggiaed i Sindaci si incontreranno

nuovamente per chiarire la questione relativa alla nomina del Presidente dell'Area protetta dei

Parchi Reali

SI INTERROGA

II Presidente della Giunta

L'Assessore

per sapere come l'Assessore intenda chiarire la posizione assuma fino ad oggi relativamente

all'individuazione del Presidente dei Parchi Reali della Regione Piemonte,

icasigliani
Casella di testo
FIRMATO IN ORIGINALE (documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014). 


